

## ALDEATEJADA

## Una ordenanza regulará los horarios de acceso a la guardería infantil para atender la demanda

El Consistorio adapta las horas de entrada y salida a petición de las educadoras para mejorar el funcionamiento de los servicios

EÑE | ALDEATEJADA

El Ayuntamiento de Aldeatejada ha aprobado la ordenanza que modifica los horarios de la Escuela de Educación Infantil 'Vía de la Plata', para facilitar el uso de los distintos servicios y adaptarse a las necesidades de los padres y así contribuir a mejorar la conciliación de la vida familiar y laboral.

Una modificación solicitada por las educadoras del centro, que se centra en adaptar el tramo de los horarios de entrada y salida para no interrumpir el correcto desarrollo de las actividades y servicios que ofrecen las instalaciones y mantener la atención a la veintena de niños actualmente matriculados.

De esta manera, la entrada al centro pasa a ser de 7.15 a 9.30 horas y de 13 a 14 horas el servicio de comedor, correspondiéndose con las horas de salida de los niños a mediodía, a las 13 y las 14 horas, y por las tardes, los pequeños saldrán a las 17 horas.

Una regulación que permitirá que las profesoras puedan atender a todos los niños en cada momento y actividad y evitar las continuas incorporaciones a deshoras. Normativa que regirá ya para el nuevo periodo de inscripciones, cuyo plazo de solicitud de acceso a la guardería será del 1 al 15 de abril.

Por otra parte, y con el objetivo de fomentar la matriculación en el centro infantil, el Ayuntamiento también ha establecido una reducción del 10% en el precio para los niños empadronados, que ya se benefician este curso de la ayuda a los padres a reducir los gastos que supone el inicio de la etapa educativa.



Niños en el Centro de Educación Infantil de Aldeatejada. | EÑE

## LOS DATOS

### Casi al 90% de ocupación

La Escuela de Educación Infantil de Aldeatejada tiene una capacidad de 54 plazas repartidas en los tres niveles de esta primera etapa educativa, de 0 a 1 años, de 1 a 2 y de 2 a 3 años, con aulas independientes para cada grupo. Está casi al 90% de ocupación y los padres interesados en informarse o matricular a sus hijos pueden hacerlo a través de la página web del centro [ceividelaplata.es](http://ceividelaplata.es), donde también disponen de un cuestionario para reflejar sus necesidades y plantear sus propuestas.

### Bonificaciones municipales

La gestión del centro es municipal y el Consistorio cubre los gastos, por lo que no tiene una línea de subvenciones específicas, salvo una rebaja del 25% de la matrícula para familias numerosas y con más de un niño matriculado en el centro y el 10% menos del precio añadido este curso.

## SANTA MARTA DE TORMES



**Taller de memoria para los mayores.** Un grupo de mayores de Santa Marta participan en el taller de memoria organizado por el Consistorio dentro de las actividades para el colectivo y que les permite potenciar su agilidad mental y realizar ejercicios para seguir manteniendo activa la memoria. | EÑE

## MONTEARRUBIO DE ARMUÑA



**Los niños aprenden a cocinar.** Los niños de Montearrubio disfrutaron de un taller de cocina en el que aprenden a cocinar y elaborar recetas fáciles adecuadas a su edad. Los pequeños demuestran agilidad sobre todo en sus elaboraciones preferidas, como son las galletas y los dulces. | EÑE

## CABRERIZOS



**Ruta cultural y educativa por La Cornisa.** Los escolares disfrutaron de una salida por los alrededores del municipio de Cabrerizos para conocer la riqueza ambiental y paisajística que engloba y aprovechar el paseo por la ruta natural de La Cornisa. | EÑE

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA

## Tres nuevos recorridos guiados ponen en marcha la Vía Verde de la Plata en abril

Los monitores son desempleados formados en gestión ambiental

EÑE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La puesta en marcha de la Vía Verde de la Plata será real a partir del mes de abril, a falta de la inauguración por parte del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA), con los tres primeros recorridos ecológicos guiados abiertos al público, al frente de los que estarán los nuevos educadores ambientales formados a

través de la Acción Formativa y de Empleo (AFE) sobre 'Gestión Ambiental de la Vía Verde de la Plata'. Ocho personas desempleadas de los municipios implicados en el proyecto (Alba de Tormes, Terradillos, Calvarrasa de Arriba, Arapiles y Carbajosa de la Sagrada) son los que cuentan con el certificado profesional de 'Monitor de Sendas de la Naturaleza' en la especialidad de In-

terpretación y Educación Ambiental, que ha permitido desarrollar las rutas. Los recorridos previstos son tres: Alba de Tormes a La Maza de Alba, La Maza de Alba al Sitio Histórico de Los Arapiles y de Carbajosa de la Sagrada al Sitio Histórico de Los Arapiles. Además, se celebrarán recorridos educativos dirigidos a los escolares para que conozcan con más detalle la zona.



Uno de los recorridos ecológicos de la Vía Verde de la Plata. | EÑE